

# 大淀町地域おこし協力隊 活動報告(2020年6月分)

大淀町地域おこし協力隊  
活動報告2020年6月

大淀町地域おこし協力隊・外狩大樹  
oyodo\_kyouryokutai@yahoo.co.jp

コロナでバタバタしているうちに、2020年の上半期がいつの間にか終わってしまいましたね…。まだ油断は禁物ですが、協力隊は3年間という期限がある仕事なので、こんな状況でもできることを見つけてしっかり活動していきます！



←この活動報告を作った人

名古屋出身の外狩大樹(とがりだいき)です！大淀町にゲストハウスをオープン予定。よろしくお願ひします！

## かき氷はじめました！



キッチンカーでかき氷の販売を始めました！  
地元食材にこだわったソースやトッピングをふわっふわの氷にたっぷりかけました♪  
(商工振興担当・鷺見由香)

## 自転車で地域を訪問！



自転車で地域を訪問し、畑仕事をしている人、道を歩いている人にお声かけをしています。  
(コミュニティナース・吉田真佐美)

## 隊員の活動



ブログ インスタグラム ツイッター



大淀町の魅力や日々の活動を発信中！  
フォローお願いします！

梅雨時期の楽しみ  
といえば、あじさい！  
世尊寺(比叡)には大きくて立派なあじさいが咲いていました！

約4ヶ月ぶりにステージオペレーター  
の活動が再開され、あらかし  
ホールでのメンテナンスと開館準備  
を行いました。  
(商工振興担当・勝部彩子)



除草剤を使用していないので、草刈りに追われています。  
(農業振興担当・吉川和正、沙知子)



大岩区が取り組んでいる農福連携事業の取材。奈良県住みます芸人の十手リンジンが大活躍でした！野菜と元気を届けてくれました！  
(情報発信担当・外狩大樹)

